



Mari's Channel on YouTube: swaruu oficial  
 Transcription: [www.assemblyai.com/playground](http://www.assemblyai.com/playground)  
 German Translation : deepL pro  
 Layout inDesign: Helmut Neerfeld

All the images are screenshots from Mari's above mentioned video



Federation Update, January 17, 2024

Hello again. Thank you for passing by my channel. I hope you are all happy and well. I am, Mari.

*This information can be seen as science fiction or as the viewer sees best, and I post it for entertainment purposes only. Still, I take my information very seriously and for whoever has eyes to see.*

To start with today's Space News update. This is the situation with the Taygetan team.

Starship Toleka, which is the Taygetan flagship and Queen's Yacht, has been repaired after the

incident where one of its fighter ships got wedged between her and our supply ship, Saska I, as described in the video that I'm providing a link for right now. The hull has been completely repaired and so has the damage to the floor and the sliding doors mechanisms, as well as the life support systems of the hangar, which were all damaged during the incident. Toleka is once more fully operational, yet our support ship, Saska I, is still docked with it to our port side.

We can simply walk from one ship to the other using the telescopic extension covering the hangar doors. Saska I will remain docked with Toleka while they conduct minor but necessary internal repairs, as well as service whatever mechanisms and components that may need attention at this



time. They are servicing the elevators all over the ship, replacing lubricants in engineering, as well as fine tuning the magnetic bearings of all twelve engines rotary components. Thanks to Saska I engineering team and their service equipment, Toleka could be serviced and repaired here with no need to go all the way to Temmer in Taygeta.

Furthermore, the Taygetan escort ship *Vigilant Eagle* arrived in Earth's orbit yesterday and positioned herself next to Toleka. Using Earth Navy terminology, she would be classified as a destroyer of the type that escorts aircraft carriers.

*Vigilant Eagle*, as translated from the Taygetan language, *Jayatiatsa* is 320 meters long, and it is powered by two zero point reactors feeding four counterrotating plasma jet turbines. And yes, she is a warship, fully armed and equipped and with a crew of 25. She is here to assist and shield starship Toleka as any destroyer would protect its aircraft carrier on Earth.

Unlike Saska I, who must come and go with supplies and spare parts, *Vigilant Eagle* will remain stationed here next to Toleka from now on, assisting with whatever is needed. Its crew will function on board their ship independently without mingling with Toleka's directly, and will also rotate their personnel as the months go by to prevent any one of them from suffering burnout.

In the next few weeks. Saska I will assist *Vigilant Eagle* with the installation of necessary electronics and communication devices of human origin and manufacture for it to be able to operate efficiently here in low Earth's orbit, as it does not have any human equipment installed on board, because this is the first time that ship is operating near Earth.

As for plans for the *Vigilant Eagle*'s crew to communicate with humans or cooperate with any information remains a possibility. Yet, for now, they must arrive and adapt to their new mission here.

During the last two months, the crew of starship Toleka has been heavily overworked and over-tasked because we are too few people for such a large ship and because of the recent incidents. So

if you have noticed that there is not much activity coming from other members of my team, such as Athena, DK or Yazhi, this is the reason why.

Moving on to the Federation audit, or however it is called, the latest news is that the Etothan detachment, second in command, who I reported had fallen sick in my last space news video, has died.



The Etothan was one of the members of the first detachment that went down to Earth to talk to secret society and world leader puppets at the beginning of January. Although the cause of death has not been officially disclosed yet, it is being said that the Etothan caught something while on the surface of the Earth in Antarctica. Their physicians could not save its life.



I guess that when it is time to go, no technology is enough to stop a creature from passing away. As their costume dictates. The body was embalmed and transferred to one of their ships to be transported back to its home planet, which I am not allowed to mention by name here, but it is in the region of the star *Innu Orionus*, in the *Orion* constellation.

Etothans originally or officially come from planets orbiting the large red star *Betageuze*, which is also called *Alpha Orionus*. But they inhabit several other planets orbiting other stars in the Orion constellation, as is the case with this deceased diplomat. Its assistant has now been elevated in rank, and the Etothans will continue with their auditory as planned.

This incident has caused the Etothans to fall back in their schedule, but I was informed that they are now retaking their job starting today, January 17, 2024 and they have started by insisting on boarding the AMA flagship Avian I. And once more, King Ruhr has responded with a „piss off!“

They have not asked to board any Taygetan vessel, but we know we will be called upon in the next few days. Queen Alenym will also deny them access to any of the three major Taygetan ships currently in Earth's orbit following the Ur-mah example. The Etothan Galactic Federation detachment is scheduled for another meeting with Earth representatives on the surface of planet Earth in presence for the last weekend of January on 27th and 28th.

This time they are said to be meeting with high ranking military officials of important nations. I'm not allowed to disclose here, but you can imagine which ones. They are set to meet with several technology tycoons to talk about advanced telecommunications and artificial intelligence and how it is best to use on Earth.

I can't help but suspect that they are setting up a much more efficient mind control system on Earth, as they are also talking about transhumanism to implement mind-to-machine communication interfaces. Nearly no one is warning the population that such systems in reality mean machine-to-man communication interfaces. What I mean is that the communication and the commands flow in both directions.

As man can control machine, so can machine control man. At the command of, whoever, is controlling such machines. As stated, the tenden-

cy now is to more or less gradually replace cell phones with interactive neuronal implants that will allow humans to become part of the „Internet of Things.“ They will become „cyborgs“ to the whole extent of the word.

But why would they stop there? I ask. There is no point in still depending on some percentage of biological parts when they can be far more efficient working with machines alone. Perhaps they think that by conserving some percentage of biology in their supercontrolled cyborg transhumanistic society, they will be able to keep the creative energy of humankind and of all the creatures with a strong connection to SOURCE.

But to the best of my knowledge, such a super transhumanistic society would cause the soul to retract. Therefore, the individual will no longer have creative and manifestation capacity, unless they are planning to give the souls in those chipped bodies some sort of experimental illusion, making them believe that they are in control of their lives when they are not. But how does that differ from the super mind controlled society that exists on Earth right now, I ask?

In further news, the local Galactic Federation has informed everyone in Earth's orbit that the Etothan detachment, with its audit, has detected an illegal operation involving regressive grey aliens who were posing as harmless Zeta Greys to conduct a large scale abduction operation where they were taking their victims off planet, never to return. They were posing as friendly Zetas to be able to fool the Galactic Federation Alpha Centauri patrol units that guard Earth.

What they did with them was not officially disclosed, but we can all imagine that they are doing nothing good for sure.

Those takings mostly targeted very young individuals, if you know what I mean. This positive turn of events about what the Atothens are doing here has served to calm down several gullible star races who are here in Earth's orbit after they have heard rumors that the Etothan detachment may not be as positive as they are told, although what they reported does sound possible and logical.

This also smells like a publicity campaign to gain

Information from the waters above

support and cooperation from races such as the Taygetans and the Urmah who are not cooperating and from this tendency not to spread to other races, as the Sirians, the Sarsani and the Yahyel are now asking the Etorthans too many questions.

This will be all for my present report. I will keep you informed of any further developments.

As always, thank you for watching my Toleka news video and for liking sharing and subscribing.

I appreciate it a lot and I hope to see you here next time. Take care.

With much love, your friend



Mari Swaruu



### Deutsche Übersetzung

Föderation Update, 17. Januar 2024

Ein herzliches „Hallo“ an alle. Danke, dass ihr auf meinem Kanal vorbeischaut. Ich hoffe, ihr seid alle glücklich und gesund.

Ich bin, Mari.

Diese Informationen können als Science-Fiction angesehen werden oder so, wie es der Zuschauer am besten findet, und ich poste sie nur zu Unterhaltungszwecken. Dennoch nehme ich meine Informationen sehr ernst und für jeden, der Augen hat, sie zu sehen.

Um mit den heutigen Weltraumnachrichten zu beginnen. Dies ist die Situation bezüglich des taygetanischen Teams.

Raumschiff Toleka, das taygetanische Flaggschiff und die Yacht der Königin, wurde nach dem Zwischenfall, bei dem sich eines seiner Raumschiffe zwischen ihr und unserem Versorgungsschiff Saska I verkeilt hat, repariert, wie in dem Video beschrieben, das ich hier verlinke. Der Rumpf wurde vollständig repariert, ebenso die Schäden am Boden und an den Schiebetürmechanismen

sowie an den Lebenserhaltungssystemen des Hangars, die bei dem Zwischenfall beschädigt wurden. Das Raumschiff Toleka ist wieder voll einsatzfähig, doch unser Unterstützungsschiff, die Saska I, ist immer noch an unserer Backbordseite angedockt.

Wir können einfach von einem Raumschiff zum anderen gehen, indem wir die Teleskopverlängerung benutzen, die die Hangartore abdeckt. Die Saska I wird an das Raumschiff Toleka angedockt bleiben, während sie kleinere, aber notwendige interne Reparaturen durchführt und alle Mechanismen und Komponenten wartet, die zu dieser Zeit Aufmerksamkeit benötigen könnten. Sie warten die Aufzüge auf dem gesamten Raumschiff, tauschen im Maschinenraum Schmiermittel aus und nehmen eine Feinabstimmung der Magnetlager aller zwölf Triebwerkskomponenten vor. Dank des Ingenieurteams von Saska I und seiner Serviceausrüstung kann das Raumschiff Toleka hier gewartet und repariert werden, ohne dass man den ganzen Weg zu Temmer in Taygeta zurücklegen muss.

Außerdem ist das taygetanische Raumschiff Vigilant Eagle gestern in der Erdumlaufbahn eingetroffen und hat sich neben Toleka positioniert. In der Terminologie der irdischen Marine würde sie als Zerstörer des Typs klassifiziert, der Flugzeugträger eskortiert.

Die Vigilant Eagle, wie sie in der taygetanischen Sprache Jayatiatsa heißt, ist 320 Meter lang und wird von zwei Nullpunktreaktoren angetrieben, die vier gegenläufige Plasmastrahltriebwerke speisen. Und ja, sie ist ein Kriegsschiff, voll bewaffnet und ausgerüstet und verfügt über eine Raumschiffbesatzung von 25 Mann. Sie ist hier, um das Raumschiff Toleka zu unterstützen und zu schützen, wie jeder Zerstörer seinen Flugzeugträger auf der Erde schützen würde.

Anders als die Saska I, die mit Nachschub und Ersatzteilen kommen und gehen muss, wird die Vigilant Eagle von nun an hier neben dem Raumschiff Toleka stationiert bleiben und bei allem, was nötig ist, helfen. Deren Raumschiffbesatzung wird unabhängig an Bord ihres Raumschiffs arbeiten, ohne sich direkt mit dem Raumschiff Toleka einzumischen, und sie wird auch ihre Besatzung im Laufe der Monate wechseln, um zu verhindern, dass irgendjemand einen Burnout bekommt.

In den nächsten Wochen wird Saska I der Vigilant Eagle bei der Installation der notwendigen Elektronik und Kommunikationsgeräte menschlicher Herkunft und Herstellung behilflich sein, damit sie hier im niedrigen Orbit der Erde effizient operieren kann, da sie keine menschliche Ausrüstung an Bord hat, da dies das erste Mal ist, dass dieses Raumschiff in Erdnähe operiert.

Was die Pläne für die Raumschiffbesatzung der Vigilant Eagle betrifft, mit Menschen zu kommunizieren oder mit Informationen zu kooperieren, so ist dies nach wie vor eine Möglichkeit. Doch erst einmal müssen sie hier ankommen und sich auf ihre neue Aufgabe einstellen.

In den letzten zwei Monaten war die Raumschiffbesatzung des Raumschiffs Toleka stark überlastet und überfordert, weil wir zu wenige Leute für ein so großes Raumschiff sind und wegen der jüngsten Vorfälle. Wenn ihr also bemerkt habt, dass von anderen Mitgliedern meines Teams, wie Athena, DK oder Yazhi, nicht viel Aktivität ausging, dann ist das der Grund dafür.

Aber weiter im Text: Die letzte Nachricht ist, dass der zweite Kommandant der Etothan-Abteilung,

von dem ich in meinem letzten Weltraumnachrichten-Video berichtete, dass er krank geworden ist, gestorben ist.

Der Etothaner war eines der Mitglieder des ersten Kommandos, das Anfang Januar auf die Erde flog, um mit den Marionetten der Geheimgesellschaften und der Weltführer zu sprechen. Obwohl die Todesursache noch nicht offiziell bekannt gegeben wurde, heißt es, dass sich der Etothan auf der Oberfläche der Erde in der Antarktis etwas eingefangen hat. Seine Ärzte konnten „sein“ Leben nicht mehr retten.

Ich schätze, wenn die Zeit gekommen ist, reicht keine Technologie aus, um ein Lebewesen vor dem Tod zu bewahren. Wie es ihr Kostüm vorschreibt. Der Körper wurde einbalsamiert und auf eines ihrer Raumschiffe gebracht, um zu seinem Heimatplaneten zurückgebracht zu werden, den ich hier nicht namentlich nennen darf, der aber in der Region des Sterns Innu Orionus im Sternbild Orion liegt.

Die Etothaner stammen ursprünglich oder offiziell von Planeten, die den großen roten Stern Betageuze umkreisen, der auch Alpha Orionus genannt wird. Sie bewohnen aber auch mehrere andere Planeten, die andere Sterne im Sternbild Orion umkreisen, wie im Fall dieses verstorbenen Diplomaten. Sein Assistent ist nun in den Rang erhoben worden, und die Etothaner werden mit ihrem Audit wie geplant fortfahren.

Dieser Vorfall hat dazu geführt, dass die Etothaner in ihrem Zeitplan zurückgeworfen wurden, aber ich wurde aufgeklärt, dass sie nun ab heute, dem 17. Januar 2024, ihre Arbeit wieder aufnehmen, und sie haben zunächst darauf bestanden, an Bord des Urmah-Flaggschiffs Avian I zu kommen. Und wieder einmal hat König Ruhr mit einem „Verpisst euch!“ geantwortet.

Sie haben nicht darum gebeten, ein taygetanisches Schiff zu betreten, aber wir wissen, dass wir in den nächsten Tagen dazu aufgefordert werden. Königin Alenym wird ihnen auch den Zugang zu einem der drei großen taygetanischen Raumschiffe verweigern, die sich derzeit im Or-

bit der Erde befinden und dem Beispiel der Ur-mah folgen. Für das letzte Januarwochenende, den 27. und 28. Januar, ist ein weiteres Treffen der Abordnung der Galaktischen Föderation von Etorthan mit Vertretern der Erde auf der Oberfläche des Planeten Erde angesetzt.

Dieses Mal soll es sich um ein Treffen mit hochrangigen Militärs wichtiger Nationen handeln. Ich darf das hier nicht verraten, aber ihr könnt euch sicher vorstellen, welche das sind. Sie werden sich mit mehreren führenden Bossen von Technologie-Unternehmen treffen, um über fortgeschrittene Telekommunikation und künstliche Intelligenz zu sprechen und darüber, wie man sie am besten auf der Erde einsetzt.

Ich kann mich des Verdachts nicht erwehren, dass sie ein sehr viel effizienteres System zur Kontrolle des Geistes auf der Erde einrichten wollen, da sie auch über Transhumanismus sprechen, um Schnittstellen zur Kommunikation zwischen Mensch und Maschine zu etablieren. Fast niemand warnt die Bevölkerung davor, dass solche Systeme in Wirklichkeit Kommunikationsschnittstellen von Maschine zu Mensch bedeuten. Was ich meine, ist, dass die Kommunikation und die Befehle in beide Richtungen fließen.

So wie der Mensch die Maschine lenken kann, so kann die Maschine den Menschen lenken. Derjenige, der das Kommando hat, kontrolliert diese Maschinen. Wie bereits erwähnt, geht die Tendenz dahin, Mobiltelefone mehr oder weniger schrittweise durch interaktive neuronale Implantate zu ersetzen, die es den Menschen ermöglichen, Teil des „Internets der Dinge“ zu werden. Sie werden zu „Cyborgs“ im wahrsten Sinne des Wortes.

Aber warum sollten sie dort aufhören? Das frage ich mich. Es macht doch keinen Sinn, immer noch auf einen gewissen Prozentsatz biologischer Teile angewiesen zu sein, wenn man mit Maschinen allein viel effizienter arbeiten kann. Vielleicht denken sie, dass sie durch die Erhaltung eines gewissen Prozentsatzes an Biologie in ihrer supergesteuerten transhumanistischen Cyborg-Gesellschaft in der Lage sein werden,

die schöpferische Energie der Menschheit und aller Geschöpfe mit einer starken Verbindung zur QUELLE zu bewahren.

Aber soweit ich weiß, würde eine solche supertranshumanistische Gesellschaft dazu führen, dass sich die Seele zurückzieht. Daher wird das Individuum nicht mehr über die Fähigkeit zur Kreativität und Manifestation verfügen, es sei denn, sie planen, den Seelen in diesen gechippten Körpern eine Art experimentelle Illusion zu geben, die sie glauben lässt, dass sie die Kontrolle über ihr Leben haben, obwohl sie es nicht haben. Aber was ist der Unterschied zu der vom Geist kontrollierten Supergesellschaft, die jetzt bereits auf der Erde existiert, frage ich?

Die lokale Galaktische Föderation hat jeden im Erdorbit darüber aufgeklärt, dass die Etorthan-Abteilung mit ihrem Audit eine illegale Operation aufgedeckt hat, an der regressive Graue Aliens beteiligt waren, die sich als harmlose Zeta-Greys ausgaben, um eine groß angelegte Entführungsoperation durchzuführen, bei der sie ihre Opfer vom Planeten wegbrachten, um nie wieder zurückzukehren. Sie gaben sich als freundliche Zetas aus, um die Patrouilleneinheiten der Galaktischen Föderation, der Alpha Centauri, die die Erde bewachen, zu täuschen.

Was sie mit ihnen gemacht haben, wurde nicht offiziell bekannt gegeben, aber wir können uns alle vorstellen, dass sie mit Sicherheit nichts Gutes getan haben.

Die Entführungen betrafen überwiegend sehr junge Menschen, wenn ihr versteht, was ich meine. Diese positive Wendung der Ereignisse über das, was die Etorthaner hier tun, hat dazu gedient, einige leichtgläubige Sternenvölker zu beruhigen, die sich hier in der Erdumlaufbahn befinden, nachdem sie Gerüchte gehört hatten, dass die Abkommandierung der Etorthaner vielleicht nicht so positiv sei, wie man ihnen erzählt hatte, obwohl das, was sie berichtet haben, durchaus möglich und logisch klang.

Dies riecht gewaltig nach einer PR-Kampagne, um die Unterstützung und Kooperation von Rassen wie den Taygetanern und den Urmah zu ge-

winnen, die nicht kooperieren und um diese Haltung nicht auf andere Rassen auszudehnen, da die Sirianer, die Sarsani und die Yahyel inzwischen begonnen haben, den Etorthanern zu viele Fragen zu stellen.

Dies ist alles für heute. Über die weiteren Entwicklungen werde ich euch auf dem Laufenden halten.

Wie immer danke ich euch, dass ihr meine „Toleka-News“ angeschaut habt und dass ihr sie geteilt und abonniert habt.

Ich weiß das sehr zu schätzen und hoffe, wir sehen uns bald wieder hier.

Passt gut auf euch auf.

Von ganzem Herzen,  
eure

Mari Swaruu

Helmut Neerfeld, 18. Januar 2024